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The 2024 Charlton Coin Guide 

Preis pro Einheit (St?ck): €35.00 

                                                              

The 2024 Charlton Coin Guide 

62.edition M. Drake, 256 pages, colour, language english, softcover.

The Charlton Coin Guide returns for 2024 with more than 256 pages of information to assist you in
determining the value of your coins.

The Guide, which is the oldest continuously published buying guide in Canada comprises

Approximately 36 pages of buying price for coin used in circulation back to 1858.
Modern collectable coins sold by the Royal Canadian Mint with valuations.
Paper money, which we use every day. All paper money listed is accompanied by buying price back to 1866.
Colonial Tokens used in Canada before Confederation in 1858.
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Buying price of United States coins you may have in a dresser drawer. With the balance of pages covering
the value of gold coins, the bullion value of gold and silver coins, and a small section on Military medals and
awards.

Der 2024 Charlton Coin Guide

62. Auflage von M. Drake, 256 Seiten, Farbe, Sprache Englisch, Softcover.

Der Charlton Coin Guide kehrt für 2024 mit mehr als 256 Seiten mit Informationen zurück, die Sie bei der
Ermittlung des Werts Ihrer Münzen unterstützen.

Der Leitfaden, der älteste kontinuierlich veröffentlichte Einkaufshandbuch in Kanada, umfasst

Etwa 36 Seiten Kaufpreis für Münze, die im Umlauf zurück bis 1858 verwendet wurden.
Moderne Sammelmünzen, die von der Royal Canadian Mint mit Bewertungen verkauft werden.
Papiergeld, das wir jeden Tag verwenden. Alle aufgeführten Papiergeld werden durch den Kauf von Preis auf
1866 begleitet.
Kolonial -Token, die in Kanada vor der Konföderation im Jahr 1858 eingesetzt wurden.
Kaufpreis für Münzen in den USA in einer Kommodenschublade. Mit dem Gleichgewicht der Seiten, die den
Wert von Goldmünzen bedecken, den Unzufriedenheitswert von Gold- und Silbermünzen sowie ein kleiner
Abschnitt über militärische Medaillen und Auszeichnungen.

Quelle: Verlagsinfo 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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